



Presseinformation

28. September 2018

Cunard schaltet 2020er-Kreuzfahrtenprogramm zur Buchung frei – Es locken Frühbucherrabatte und Bordguthaben

München – Wer sich zeitig für eine Kreuzfahrt mit Cunard (www.cunardline.at) entscheidet, der kann nicht nur aus dem vollen Angebot schöpfen. Gleichzeitig warten auf Kurzentwischene Frühbucherrabatte von bis zu 15% sowie attraktive Bordguthaben. Das gilt auch für das erst kürzlich zur Buchung freigeschaltete Seereisen-Programm 2020 der britischen Traditionsreederei.

Zur Auswahl stehen darin Fahrten auf den drei „Königinnen“ (Queen Mary 2, Queen Elizabeth und Queen Victoria) von April 2020 bis Ende des Jahres. Darunter auch die „Grand Voyage Japan & Alaska“ an Bord der Queen Elizabeth (ab 4.401 €). Die einmonatige Cruise (14. Mai – 13. Juni 2020) führt von Tokio bis ins kanadische Vancouver und verbindet dabei asiatische Impressionen mit Aussichten auf die gewaltigen Gletscherwelten im hohen Norden Amerikas. Neben unvergesslichen Eindrücken wartet auf die Passagiere auch ein Bordguthaben von bis zu 430 USD pro Person).

In den europäischen Norden zieht es im Sommer 2020 (19.6 – 3.7.) die Queen Victoria, wenn sie von Southampton aus in Richtung Island aufbricht (13 Nächte ab 2.626 €). Bevor das 2.057 Passagieren Platz bietende Schiff die atemberaubenden Fjord-Kulissen des Inselstaates ansteuert, steht ein Abstecher zu den Shetland-Inseln im Routenplan. Auf dem Rückweg zum Aufgangshafen macht die Queen Victoria dann noch Halt auf den schottischen Orkneys (Kirkwall). Auf dieser Fahrt gibt es ein Bordguthaben je nach gewählter Kabinenkategorie von bis zu 270 USD pro Person.

Weitere Informationen im Reisebüro oder auf www.cunardline.at

Ansprechpartner für Redaktionen:
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780
E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Cunard

Cunard Line folgt mit den Schiffen Queen Mary 2, Queen Elizabeth und Queen Victoria der Tradition der großen Ocean Liner. Für 2022 ist die Indienstellung eines weiteren Schiffes terminiert. Das Unternehmen ist die wohl renommierteste Marke im Segment der Luxus-Kreuzfahrten.